

活動番号

14

南えちぜんVege Project

渋谷 桃佳

■活動内容 ～南越前町の豊かな農産物の魅力を発信する活動～

① 町産野菜を使ったお菓子を、南越前町の人に向けてイベントで提供！

- ◇10月17日「今庄にちょっと寄ろう in 今庄駅前」で3種類のかぼちゃのケーキ113個販売
- ◇11月23日「まちみらいプチマルシェ in 今庄そば道場」で新生姜、金木犀、吊るし柿ケーキ108個販売
- ◇2月13日「ありがとうマルシェ in 玉村屋」人参と生姜、小松菜、吊るし柿のケーキ33個販売

② 町産野菜の簡単レシピを、若者に向けてSNSで全国に発信！

- ◇10月19日から、南越前町野菜や特産食材を使ってできる簡単な料理レシピ17つを考案し発信！

③ 地元飲食店に取材し、町産の農産物、農家さんとの関わりを記事にて配信！

- ◇10月25日取材→10月26日～28日にかけて、特集記事にしてSNSで配信！

④ 今庄の老舗の商店とコラボした、郷土料理の食材セットを商品化！

- ◇2月13日、「今庄茶飯セット」を玉村屋、吉五商店(醤油)、畠山酒造(酒)、田中彦治郎さん(米・大豆)皆さんのご協力を得て、商品化し20セット販売！

■町との関わり

- ◇来町期間:10月～2月まで毎週来町
- ◇滞在期間:11月末から12月末まで約1か月間滞在
- ◇訪問場所:玉村屋、そば道場、D51直売所(今庄)、ピッツェリアアロッソ(長沢)
- ◇取材場所:上記4つの場所に加え、地元カフェ、吉五商店、畠山酒造、一ノ瀬山荘にてヒアリング
- ◇町との関わり:各イベントを通じて約100名の町民、町役場の方、各施設スタッフの方々と対話

■情報発信

- ◇若者向けにSNSで計47回発信(3日に1回)、総フォロワー数415人・閲覧総数2万以上
「インスタを見てイベントに来ました」と、毎回遊びに来てくださる方もいらっしゃいました。
- ◇各イベントを通じて出会った約100人に、直接対話で活動内容や野菜の魅力をPR
「野菜の新しい食べ方を知れて面白い」、「これからも応援しています」などと反応をいただきました。
- ◇南越前町の広報誌「南えちぜん」12月号と2月号に活動の記事掲載
町民の方から「記事を見ました」などと反応をいただきました。

■成果(変化)

【私自身の変化】

私の母の実家が南越前町にあり、幼いころから同町は故郷のように感じていました。今回、本事業で100人以上との交流を通じて、同町の人たちのやさしさ、あたたかさ、農業や飲食業に携わる人達の思いなどを改めて感じる事ができました。活動を発信する場を提供していただいたり、貴重な経験をさせていただいた南越前町の皆様に心から感謝します。ますます大好きになった南越前町の「豊かな農産物」、「生き生きと暮らすまちの人」、「歴史ある食文化」を、世界にもっともっと発信していきたいです。南越前町は様々な人々を“繋ぐ”まちです。本事業が終わった後も、イベント出店など、まちの人との交流を楽しみながら行い、多くの人が南越前町を訪れるような、“繋ぎ役”を担いたいです。

【今後の予定】

引き続きイベント出店や、地域の交流会への参加や企画を通じて、まちの人と交流する機会を作りたいです。直近では、4月11日の「今庄お花見フェス」のイベントに出店を予定しています。また、季節の野菜を使った親子料理教室などにも挑戦したいと考えています。

■活動に関する写真等



▲10月19日「今庄にちょっと寄ろう」出店



▲10月25日 ピッツェリアアロンさん取材



▲11月23日「今庄新そば収穫感謝祭」出店



▲10月～2月 町産野菜の簡単レシピを配信



▲2月13日「玉村屋ありがとうマルシェ」出店



▲玉村屋ファミリーと